
COMPTE REUNION ASSOCIATION PARENTS ELEVES PETER PAN 10/09/2024 

La réunion s’est tenue de 16H30 à 17H45 à l’Ecole et en présence de Mardjane Genco, directrice de 
l’ecole, et Virginie Mascia directrice de l’extra-scolaire à l’école.  

- Présentation de l’APPP : de nombreux nouveaux parents s’étant joints à la réunion le 
Président, la trésorière et les membres du bureau actuel de l’APPP ont pris le temps de 
présenter l’association, ses activités et sa raison d’être. L’APPP est une association ouverte à 
tous, et qui propose chaque année des projets en collaboration avec les familles de l'école, 
les enfants et le personnel pédagogique. Tous les parents sont vivement invités à venir 
rejoindre l’APPP pour en faire une association vivante, représentative d’un maximum de 
parents/enfants. Chacun peut participer à la hauteur de son temps disponible et de ses 
envies surtout : quelques heures pour donner un coup de main lors des ventes de gâteaux et 
soupes qui se font normalement 3 à 4 fois par an (vente d’Halloween, vente d’Hiver, vente de 
printemps) ou lors du Forum de fin d’année (aider à vendre les gâteaux, les boissons, 
débarrasser etc.) sont déjà immensément utiles et indispensables. Les parents qui ont envie 
de porter un projet plus long terme (par exemple poursuivre les échanges avec la Commune 
pour pousser la piétonisation de la rue de la Rhétorique après l’obtention de la rue scolaire, 
ou l’organisation de cours de langue) trouveront aussi au sein de l’APPP un soutien pour 
porter leur projet en collaboration avec la direction de l’école.
Enfin l’APPP c’est aussi un journal annuel « la vie à l’école » écrit par des parents bénévoles 
https://www.association-parents-peter-pan.com/activites-et-groupes-de-travail-app Comme 
tout les ans Blandine, qui coordonne ce projet, est à la recherche de parents bénévoles pour 
écrire un petit article qui est l’occasion de mieux connaitre l’école (par exemple article en 
immersion dans la cantine de PP), son personnel (à chaque numéro un portrait est réalisé sur 
un/e des membres de l’équipe de l’école) et son projet pédagogique !Le contact de Blandine : 
blandine.smilansky@gmail.com qui vous en dira plus si cette expérience vous dit (le journal 
est publié autour du printemps donc pas de stress vous avez le temps pour y penser et le 
rédiger !!)

- A quoi sert l’argent récolter par l’APPP ?? Lors des ventes de gâteaux/popcorn et boissons 
organisées par l’APPP avec l’extrascolaire, les fonds collectés sont redistribués en majorité à 
l’extrascolaire (CEMOMOE asbl) qui ne dispose que d’un budget de 1000EUR/an pour toute 
l’école pour tout ses achats (qui doivent par ailleurs passer par un marché public, ce qui rend 
le processus très lourd pour des petits achats types peintures ou jeu pour la garderie !). A titre 
d’information l’année scolaire dernière environ 1 000 EUR ont été collecté par l’APPP 
pour  soutenir les activités de l’extra-scolaire ou encore financer l’achat des poules et 
poulailler dans la cour du RDC.

- Point sur les travaux par la directrice de l’école : la directrice présente l’état d’avancement 
des travaux en commençant par un rappel sur le caractère spécial du bâtiment qui abrite notre

https://www.association-parents-peter-pan.com/activites-et-groupes-de-travail-app


école. Pour plus d’info sur ce bâtiment n’hésitez pas à lire l’article qui lui est dédié dans le 
journal de l’APPP de l’année dernière ! Les travaux actuels concernent la mise au norme 
électrique du bâtiment et des portes de secours, la mise aux normes de l’éclairage et au 
passage un rafraichissement de la peinture et des classes. Par exemple les classes sont 
maintenant pensé pour accueillir un écran tactile en plus du tableau classique.  

Le premier étage est terminé et les travaux, qui sont prévus pour finir en décembre 2024, sont 
à l’heure et même un peu avance ! Cela a permis de récupérer une partie de l’espace 
nécessaire pour la cantine. Le choix a été fait par les équipes pédagogiques de prioriser les 
maternelles qui ont accès au repas chaud à partir du 16/09/2024. Pour les primaires cela se 
fera maximum après les vacances d’hiver. La distribution des repas chauds nécessitent tout 
une logistique (par exemple faire réchauffer les préparations au bain marie, pouvoir faire la 
vaisselle ect) qui n’est aujourd’hui pas possible à organiser pour tout les enfants de l’école. 
Une lunchbox de repas froid est proposé pour les primaires (mais les retours des enfants sont 
mitigés sur ces repas froids…).  

- Retour d’expérience sur le départ en bus pour le voyage scolaire des P2 : lors du départ des
enfants des P2 pour leur classe verte l’organisation a été un peu chaotique à cause d’une
météo très pluvieuse, de bus scolaires en retard de plus de 30min et d’un 2e départ de voyage
scolaire prévu au même endroit par une autre école de la commune. La directrice nous a
expliqué que les départs en bus ne sont pas possible rue de la Rhétorique car les bus ne savent
pas prendre le virage trop serré en haut ou bas de la rue de l’école.

- Chemin pour aller déposer les vélos rendu difficile à cause d’un compost qui coule : un des
parents présents souligne que le compost de l’école ayant des problèmes d’étanchéité le
chemin pour aller déposer les vélos est rendu pas très agréable. La directrice répond qu’une
demande à la commune est en cours pour ce point.

- Opération recyclons à l’école : l’école PP a démarré cette année un programme de 3 ans pour
se faire accompagner sur une meilleure gestion des déchets à l’école en vue d’améliorer ses
pratiques. Cet accompagnement inclut des formations, animations par des personnes
extérieurs.

- Aménagement cours des primaires : réaménagement prévu cette année scolaire de la cour
des primaires pour la rendre plus verte, moins sonore, plus inclusive ect suite notamment aux
échanges avec les parents dans le cadre des réunions APPP l’année dernière.

- Retour du ciné club : le Président de l’APPP aimerait organiser le retour du ciné club de Peter
Pan au Jacques Frank. L’idée est que l’APPP organise une soirée ciné + soupe au centre culturel 
de St Gilles pour offrir aux enfants et aux parents un moment convivial. La date pour l’instant
discutée est le 14/12/2024. Affaire à suivre !

- Proposition de création d’une boite à idée APPP : idée de mettre à disposition de tout les
parents (a voir où dans l’école encore) d’une boite pour offrir aux parents la possibilités de
poser des questions, suggérer des idées ou autres qui seront lues et partagées lors des
réunions APPP.


